



CCPA HACE LLAMADO A QUE SE CONTINÚE EL TRABAJO PARA REACTIVAR LA ECONOMÍA

(San Juan, PR) El Colegio de Contadores Públicos Autorizados (CCPA) de Puerto Rico, expresó su rechazo al comportamiento de un grupo de funcionarios del gobierno y del sector privado en conversaciones a través de medios electrónicos, al tiempo que hizo un llamado para que se continúe trabajando con miras a reactivar la economía de la Isla.

“Este comportamiento denota una falta a la moral y a los valores más básicos de respeto de todo ser humano. Sin embargo, el CCPA entiende necesario que el Gobierno continúe trabajando y tomando las medidas correctivas necesarias para reactivar el sistema económico del País. Necesitamos, tanto del sector privado como del gobierno, acciones inmediatas para continuar con el proceso de recuperación de nuestra Isla”, expresó la presidenta del CCPA, Cecilia C. Colón Ouslán.

Asimismo, Colón Ouslán dijo que mantener vacantes las posiciones más importantes de la administración financiera del gobierno tiene un efecto negativo en la continuidad de las operaciones del gobierno de PR.

“El gobierno debe continuar con los esfuerzos de reestructuración de la deuda, así como con los esfuerzos dirigidos a impulsar el desarrollo económico y manejar las finanzas y la interacción con la Junta de Supervisión Fiscal. Como medida correctiva inmediata, se deben nombrar funcionarios con la capacidad y experiencia necesaria para atender los temas fiscales más apremiantes”, sostuvo la CPA y abogada.

Por otro lado, el CCPA solicitó a las instituciones gubernamentales llamadas a velar por el cumplimiento de los funcionarios públicos y electos, que realicen las investigaciones necesarias y emitan, a la mayor brevedad, sus recomendaciones con el fin de restablecer la confianza y la credibilidad en las instituciones del gobierno de Puerto Rico ante el País, los inversionistas y el resto del mundo.

###